

Alesheim



Gemeindehaus-Café

Die Gemeinde Alesheim in Zusammenarbeit mit ihren Seniorenberatern laden alle ins Gemeindehaus Café ein.

Erleichterung im Alltag durch den gezielten Einsatz von Telefon, Handy und Smartphone

Die Kommunikation hat sich mit dem mobilen Zeitalter enorm verändert und ist einfacher geworden.

Auch für Senioren und Rentner ist der Austausch von Informationen wichtig. So kann man ganz einfach mit den Kindern und Enkelkindern in Kontakt bleiben. Kommt es mal zu einem echten Ernstfall, ist die kinder- bzw. in diesem Zusammenhang [seniorenleichte Bedienung von Telefon, Mobiltelefon und Smartphone](#) von größter Bedeutung.

Die Firma Expert in Weißenburg will uns aufklären, was für Möglichkeiten es in diesem Bereich gibt. Viele Modelle, von versch. Herstellern, werden vorgestellt und können auch getestet werden.

Wo: Ev. Gemeindehaus Alesheim

Wann: Dienstag 16. Oktober 2018

Beginn: 14.00 Uhr

Auf viele Gäste freut sich

Das Team vom Gemeindehaus Café